

七条中学校だより

自主・自律・共創(コ・クリエイティブ)

第63回卒業証書授与式を挙行しました

3月13日（金），臨時休校が続く中，第63回卒業式を，無事に挙行することができました。規模を縮小し，予行練習も無い中の開催でしたが，卒業生たちは凛とした態度で臨み，厳かで心のこもった式典となりました。卒業式の縮小挙行にご協力いただきました地域の皆様，保護者の皆様には心より感謝申し上げます。

卒業生代表の「旅立ちの言葉」は，3年間の思い出，保護者や教職員に対する感謝，共に歩んできた友人たちへの感謝，未来へ向けての決意などを，思いを込めて伝えてくれました。また，今回の休校措置を受け，「当たり前の毎日こそが幸せだと気付かせてくれた。何気ない日々，それこそがかけがえのない日々だった。」と述べ，大きな共感を呼びました。

私たちの誇り，第63代卒業生の皆さんのがんばれ卒業生！



今日 七条中学校を卒業される三年生の皆様
一卒業おめでとうございます。
先輩方との出会いは二年前の春、期待と不安
を胸に登校してきました。私たちをやさしくあたたかな笑顔で
迎えてくださいましたね。私はその七生らしい學とした姿に
憧れを抱いたことを覚えています。

部活動では基礎もわからず、私たちにやさしく
時には厳しく指導してくださいました。今乗じく
部活動ができるのも先輩のおかげです。

七中祭ではクラス一丸となって優勝を目指すその
時には、特に合唱コンクールでは男声の卓々とした歌声と
ソプラノとアルトの美しい歌声に「あんな風に歌いたい」と
前向きな気持ちになりました。

先輩方が引退され生徒会活動部活動を引き継いだ去年の秋
人をまとめるこの大変さを感じながら、一年におしおさなくて
うになった時、先輩方の姿を思い出しました。私たちの合唱と
歌顔で楽しんでおりました。そこから、まず最初は自分自身が
ソプラノとアルトの美しい歌声に「あんな風に歌いたい」と
前向きな気持ちになりました。

先輩方が引退され生徒会活動部活動を引き継いだ去年の秋
人をまとめるこの大変さを感じながら、一年におしおさなくて
うになった時、先輩方の姿を思い出しました。私たちの合唱と
歌顔で楽しんでおりました。そこから、まず最初は自分自身が
ソプラノとアルトの美しい歌声に「あんな風に歌いたい」と
前向きな気持ちになりました。

● 先日、「コロナウイルス感染拡大防止のため
少人数で行た三年生を送る会の合唱では、涙を流しながら
私たちのことを見思って歌う姿に感動しました。私は本部として
その場にいたのですが、鳥肌が立ちました。私たちの合唱と
歌顔で楽しんでおりました。そこから、まず最初は自分自身が
ソプラノとアルトの美しい歌声に「あんな風に歌いたい」と
前向きな気持ちになりました。

● 先日、「コロナウイルス感染拡大防止のため
少人数で行た三年生を送る会の合唱では、涙を流しながら
私たちのことを見思って歌う姿に感動しました。私は本部として
その場にいたのですが、鳥肌が立ちました。私たちの合唱と
歌顔で楽しんでおりました。そこから、まず最初は自分自身が
ソプラノとアルトの美しい歌声に「あんな風に歌いたい」と
前向きな気持ちになりました。

次回は、先輩へと贈りたいと思います。
これまで本当にありがとうございました。

在校生代表(生徒会長)「送る言葉」在校生は式に参列できませんでしたが，送る言葉を掲示しました。



新型コロナウイルス感染症対策に伴う臨時休業期間中の授業の回復について

新型コロナウイルス感染症対策として，3月5日（木）から本日（24日）まで臨時休業を実施してきました。この臨時休業期間において，十分に授業が実施できなかった各教科等の学習内容につきましては，家庭学習を課した部分もありますが，基本的には4月以降の授業に未指導の学習内容を弾力的に取り入れ，1学期中に確実に回復していきます。ご理解を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

今後の予定について

| | |
|-------------|-------------------|
| 3月 24 日 (火) | 修了式 15:30 離任者HP掲載 |
| 25 日 (水) | 部活動スタート！ |
| 26 日 (木) | |
| 27 日 (金) | (部活動停止日) |
| 28 日 (土) | |
| 29 日 (日) | |
| 30 日 (月) | <u>※離任式は中止します</u> |
| 31 日 (火) | (部活動停止日) |
| 4月 1 日 (水) | |
| 2 日 (木) | (午前・部活動停止) |
| 3 日 (金) | |
| 4 日 (土) | |
| 5 日 (日) | |
| 6 日 (月) | 始業式 |
| 7 日 (火) | 入学式 |
| 8 日 (水) | 通常の授業開始 給食開始 |
| 9 日 (木) | |
| 10 日 (金) | |

春季休業期間

部活動が再開します！

参加する人は、毎回
「参加確認票」を
提出しましょう



離任する教職員からのメ
ッセージをHPでご覧く
ださい。

春季休業中も、毎日、
「健康観察票」をつけて
ください。
(24日に再配布)

午前8時30分、玄関で
クラス分けを発表します！



部活動の再開について

下記の留意事項を踏まえたうえで、春季休業期間となる3月25日（水）から部活動を再開します。
練習スケジュールは各顧問から連絡します。

【留意事項】

- ・「部活動参加確認票」で健康チェックを徹底し、保護者の理解を得て活動に参加します。
- ・更衣室等の混雑回避のため、時間設定や部屋の確保等に努めます。
- ・練習時間を制限します（2時間以内）。
- ・練習内容を工夫します（対人接触練習の回避）。対外試合や合同練習は自粛します。
- ・練習場所は校内に限定し、体育館・音楽室等の活動場所の換気を徹底します。

離任式は中止します

離任者から保護者や生徒の皆さんへのメッセージを、後日HPでお伝えします。

